



PROGRAM STUDI (S1 & S2)
ILMU POLITIK UNIVERSITAS HASANUDDIN

BUKU PROGRAM **Seminar Nasional** **Pilkada Serentak**

Universitas Hasanuddin, Makassar, Indonesia
10 November 2015

Bekerjasama dengan:



Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilu



AIFI

ASOSIASI ILMU POLITIK INDONESIA
PENGURUS CABANG KOTA MAKASSAR

Menyongsong Pemilihan Kepala Daerah Serentak Tahun 2015

Selamat datang dan terima kasih atas partisipasinya dalam Seminar Nasional Menyongsong Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak Tahun 2015 yang dilaksanakan di Universitas Hasanuddin, Makassar, 10 November 2015. Tujuan diselenggarakannya Seminar ini untuk mengetahui sejauh mana kesiapan daerah-daerah yang akan menyelenggarakan Pilkada Serentak pada 9 Desember 2015 dengan melibatkan kalangan akademisi dan praktisi. Melalui penyelenggaraan Seminar ini kami diharapkan akan rekomendasi kebijakan yang dapat dimanfaatkan oleh para pemangku kepentingan untuk menyukseskan pelaksanaan Pilkada Serentak di Indonesia.

Dalam buku program ini tersaji 31 Abstrak yang diterima oleh panitia dalam 2 gelombang penerimaan dan telah diseleksi dengan teliti, hingga karya-karya terbaik ini hadir dihadapan Bapak/Ibu/Saudara. Buku program ini merupakan bagian tidak terpisahkan dari prosiding Seminar Nasional Pilkada Serentak yang menyajikan makalah lengkap dari Abstrak yang telah tampil dalam buku ini yang kami dikategorikan ke dalam 4 sub-tema, antara lain: (1) Demokrasi dan Partisipasi Publik, (2) Regulasi Pilkada, (3) Institusionalisasi Partai Politik dan (4) Politik Dinasti.

Kami mengucapkan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang telah terlibat untuk mendukung kesuksesan acara ini, diantaranya: Ketua DKPP RI, Ketua KPU RI, Ketua BAWASLU RI, Gubernur Sulawesi Selatan, Rektor Universitas Hasanuddin, Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik UNHAS dan rekan-rekan panitia di Program Studi (S1 & S2) Ilmu Politik Universitas Hasanuddin. Semoga kerjasama yang baik ini dapat membawa manfaat untuk Indonesia yang lebih baik di masa kini dan masa yang akan datang.

Didukung oleh:

DISKURSUS
ISSN Cetak: 2087-1554
Jurnal Ilmu Politik

The
POLITICS
ISSN Cetak: 2407-9138
Jurnal Magister Ilmu Politik Universitas Hasanuddin
e-mail: politicsunhas@gmail.com